



CDU/CSU verspielen Deutschlands Chancen

Das Wahlprogramm, das CDU/CSU vorgelegt haben, ist sozial unausgewogen, in vielen Punkten schwammig und finanziell unausgewogen. Mit diesem Wahlprogramm verspielt die Union die guten Chancen, die Deutschland besitzt.

Das Programm belastet Rentner, Studierende und Normalverdiener. Es entlastet Spitzenverdiener. Es ist sozial unausgewogen und ungerecht.

- ▶ Die Mehrwertsteuer soll erhöht werden. Das belastet untere Einkommen.
- ▶ Die Kopfpauschale ist ungerecht und unsolidarisch.
- ▶ Der Spitzensteuersatz soll auf 39% gesenkt werden. Dafür wird die Steuerfreiheit für Feiertags- und Nachtzuschläge gestrichen, die Pendlerpauschale wird gekürzt. Dies bevorteilt die Gutverdienenden zu Lasten der Normalverdiener.
- ▶ Fördermaßnahmen in der Arbeitsmarktpolitik wie Qualifizierungsmaßnahmen und Ich-AGs und Berufsvorbereitung werden gestrichen. Arbeitsuchenden wird der Weg zurück in Arbeit verbaut.

Das Programm ist schwammig und finanziell unsolide.

- ▶ Bei vielen Punkten im Programm bleiben CDU/CSU im Unklaren. Sie täuschen darüber hinweg, was sie wirklich vorhaben.
- ▶ Viele Versprechen, die CDU/CSU machen, sind finanziell auch bei höheren Staatseinnahmen nicht gedeckt. Unterm Strich bleibt in dem Programm eine Deckungslücke von 40 Milliarden Euro.

CDU/CSU haben ein Wahlprogramm zum Vorteil Weniger und zum Nachteil Vieler vorgelegt. So nutzt man Deutschlands Chancen nicht.

**Sozialen Fortschritt gibt es nur
mit uns Sozialdemokraten.**

**Das Wahlmanifest
der SPD im Internet:
www.spd.de**

Vertrauen in Deutschland.



SPD